

Queridos vecinos: no vamos a hacer promesas que no podamos cumplir. Tenemos claro qué es lo inmediato y qué es lo urgente. Por eso, con los pies en la tierra, vamos a poner todo nuestro empeño para hacer de Toro una Ciudad Mejor.

La Ciudad día a día

Queremos una ciudad donde no falte nunca un servicio tan esencial como el agua potable. Es urgente e inmediato restaurar el suministro en nuestras casas, fuentes y espacios públicos.





Nuestra prioridad será mantener la ciudad limpia. Renovaremos los equipos de limpieza y ampliaremos la plantilla de trabajadores en este sector.

Construiremos y remodelaremos aceras y calles para hacerlas accesibles para todos, especialmente para nuestros mayores.

Recuperaremos y ampliaremos las zonas verdes preservando su identidad (entornos del Paseo del Carmen, Alcázar, Espolón...).

Haremos más eficiente la circulación de vehículos, reorganizando el tráfico y facilitando espacios de aparcamiento.

Pondremos en marcha una red de semáforos, coordinada con señalización vertical y horizontal.

Realizaremos una adecuación y mejora de la perrera municipal que se encuentra en un estado lamentable.

Autónomos y Empresas

Incentivaremos la creación de empresas, ampliando la oferta de suelo industrial y agilizando las licencias urbanísticas.

Crearemos un espacio público desde donde llevar a cabo el teletrabajo, dotado de las instalaciones necesarias para que se pueda realizar con comodidad.

Atenderemos las necesidades del Polígono Industrial, mejorando el asfaltado, el servicio de limpieza, y potenciando y facilitando el reciclaje de residuos.

Mejoraremos los accesos a las empresas que no están situadas en el Polígono Industrial.

Protegeremos el comercio local con campañas específicas y ayudas a los comerciantes para dar a conocer su negocio entre los vecinos, en coordinación con las instituciones sectoriales.

#Despierta i oro

Educación

Haremos un mantenimiento real de los centros educativos, contando con los equipos directivos y AMPAs para resolver sus problemas.



Asumiremos la ampliación del horario de la Biblioteca Municipal durante los periodos no lectivos para que, además de seguir con sus funciones habituales, nuestros jóvenes dispongan de un espacio donde estudiar durante las vacaciones.

Trataremos de ampliar, en coordinación con la administración competente, la oferta educativa de Formación Profesional.

Deporte y Ocio

Renovaremos los parques infantiles y repararemos los existentes con un mobiliario moderno y funcional.



Abriremos los pabellones y el polideportivo los fines de semana, para que el deporte en la ciudad sea posible todos los días.

Coordinaremos con los clubs deportivos y asociaciones las programaciones y eventos, para que deporte y ocio vayan de la mano.



Habilitaremos un Punto de Información Juvenil, que más tarde se convierta en un centro joven abierto a diario.

Ampliaremos la oferta de ocio para los jóvenes.

Sanidad

Exigiremos a la Junta de Castilla y León que dote nuestro Centro de salud de más personal y más medios para que nuestros vecinos gocen de una buena atención sanitaria sin tener que desplazarse a la capital.



Reduciremos en un 5% las tarifas a los ciudadanos que domicilien sus recibos



(Vehículos y Vados, Basuras e Impuesto de Bienes Inmuebles).

Tagarabuena

Asfaltaremos el acceso al campo de futbol "V Centenario".

Potenciaremos el centro cívico de Tagarabuena y trabajaremos para que nuestros vecinos puedan volver a disfrutar del antiguo Teleclub reformado y mejorado.

Llevaremos a cabo mejoras en las calles, aceras y jardines existentes en Tagarabuena.



Promoveremos la continuación de las aceras a ambos lados de la carretera, proporcionando así seguridad y accesibilidad a los vecinos de este barrio.

Asociaciones

Construiremos un Espacio de Usos Múltiples de grandes dimensiones al servicio de los ciudadanos, donde poder realizar todo tipo de eventos y actividades.



Queremos que las diversas asociaciones tengan los espacios más adecuados a sus fines y objetivos, atendiendo individualmente sus necesidades y resolviendo sus problemas.

Movilidad

Gestionaremos, con las diferentes administraciones, la ampliación de la oferta de Transporte Publico y las comunicaciones, tanto con las localidades del Alfoz como con las capitales más cercanas.



Este documento contiene las líneas generales de nuestro programa de gobierno para Toro, pero nuestro proyecto para la Ciudad va más allá. Visita nuestra página web www.psoetoro.com o escanea el código QR en la izquierda para descubrir cómo queremos mejorar la Ciudad.



9. MARTA FEO 10. JOSÉ LORENZO SEVILLANO 12. DONATILA PRIETO 11. MIRIAM CASARES 7. MARGA SEGOVIA 8. NACHO ANDRÉS

4. VICENTA GIL-NEGRETE

3. MARÍA VELASCO

2. JAVIER LÓPEZ

6. CARMEN VAQUERO

5. DAVID ALONSO

13. HÉCTOR BARROSO 15. LUISA MORA 16. EUGENIA GARCÍA 17. JAVIER GONZÁLEZ **14. PALMIRA MANUEL**

18. HÉCTOR DÍEZ